

DIFFUSION IMMÉDIATE Le 11 décembre 2015

Affaires intergouvernementales 15-803

ANNONCE DES LAURÉATS DU NOUVEAU PRIX DU PREMIER MINISTRE POUR LES CLUBS PHILANTHROPIQUES

Reconnaissance du mérite de groupes situés à Humboldt, Leader, Meadow Lake et Swift Current

Quatre nouveaux lauréats du Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques ont été annoncés aujourd'hui. Ils représentent des organismes communautaires bénévoles de Humboldt, Leader, Meadow Lake et Swift Current.

« Félicitations aux récents lauréats qui œuvrent dans nos collectivités, nos régions et notre province pour améliorer la qualité de vie de toutes et de tous en Saskatchewan », a déclaré le premier ministre Brad Wall. « Vos efforts continus sont des plus appréciés et représentent un autre excellent exemple de ce qui fait de la Saskatchewan une province encore plus attrayante. Je vous en remercie. »

Les lauréats de la deuxième remise du Prix sont :

- La Junior Chamber International (Jeune chambre internationale JCI) de Humboldt qui depuis plus de 40 ans offre du soutien et des services à une vaste gamme de projets. Ce groupe a aidé à financer de l'équipement pour le centre aquatique, la fondation de l'hôpital, le parc à jets d'eau Water Ridge Spray Park ainsi que des terrains de jeux. Club philanthropique pour les 18 à 40 ans, la JCI collabore actuellement avec les municipalités de la région et autres partenaires afin de développer de nouveaux terrains pour le parc d'exposition agricole.
- Le Club Lions de Leader contribue, depuis 1960, à de nombreuses activités en offrant des fonds et des services de bénévoles notamment pour une salle communautaire, une patinoire, le secteur du tourisme à Leader, les Millennium Gardens et les terrains de balle à Leader. Ce club apporte aussi son soutien au Friendship Centre, au club de golf River Ridge, au foyer Western Senior Citizens, au conseil des arts ainsi qu'à un programme de sécurité agricole. Cet organisme a également joué un rôle majeur dans la construction d'une nouvelle piscine pour Leader et les régions voisines.
- Le **Club Lions de Meadow Lake** contribue depuis plus de 50 ans à améliorer sa collectivité et les alentours. Il a recueilli des fonds pour de multiples initiatives, dont le parc régional Lions, projet pour lequel il a été le plus grand contributeur. Ce groupe est un organisme bénévole solide qui continue à jouer un rôle de premier plan dans le développement de Meadow Lake et l'amélioration de la qualité de vie dans cette collectivité.
- Le Club Kiwanis de Swift Current, qui apporte du soutien à sa collectivité depuis 1921, se dévoue à la cause des jeunes en offrant de la formation en matière de leadership et des possibilités de services, que ce soit en aidant à aménager des parcs et des installations de loisirs, en faisant partie des événements communautaires ou encore en œuvrant auprès des citoyens et des familles en leur apportant son appui.



Le premier ministre attribue au député Corey Tocher l'idée de rendre hommage aux clubs de bienfaisance et aux sociétés d'aide mutuelle qui œuvrent au bénéfice des collectivités de la Saskatchewan. Le Prix du premier ministre pour les clubs philanthropiques a été créé en 2013.

De nouvelles candidatures sont actuellement acceptées pour la prochaine remise des prix. Sont admissibles, les clubs philanthropiques bénévoles et sans but lucratif ou sociétés d'aide mutuelle dont les membres se rencontrent régulièrement en vue de réaliser des œuvres de bienfaisance, soit en accomplissant des actions pratiques et concrètes, soit en recueillant des fonds au bénéfice d'autres organismes.

Pour la troisième année du Prix, la date limite pour soumettre une candidature est le 29 février 2016.

Afin d'obtenir le formulaire de mise en candidature ainsi qu'une liste des organismes admissibles, consultez le site www.saskatchewan.ca/premierserviceclubaward.

-30-

Renseignements : Dan Palmer Affaires intergouvernementales Regina

Téléphone : 306-787-2155

Courriel: dan.palmer@gov.sk.ca